BUENOS AIRES, 29 de septiembre (PL). — El argentino medio, para poder comer con e! salario que recibe mensualmente, debe indispensablemente dejar de fumar y de tomar café, no ir al cine e ir a trabajar a pie, señala un vespertino local.

El diario Crónica afirma que con el sueldo mensual medio de un empleado u obrero —el equivalente a unos 250 dólares— el trabajador debe plantearse la alternativa de alimentarse con un café con leche o privarse de los placeres más sencillos o de los servicios más esenciales.

Considerando un trabajador soltero que alquila
una pequeña pieza con bano, fuma una sola caja de
cigarrillos diarios, consume una taza de café, una
vez por semana va al cine,
además de viajar diariamente de su casa al trabajo y viceversa, le quedan el
equivalente a 64 dólares.
para comer, vestir y hacer
frente a alguna enfermedad u otro imprevisto,
agrega.

La pregunta es cómo hace este hombre para comer dos veces al dia con lo que le resta.

Ni a medio llega

CUSTED NC ENGRASA
SUSTED NC ENGRAS
SUSTED NC ENGRAS
SUSTED NC ENGRAS
SUSTED NC ENGRA